

München, 19.Juni 2024

Straßenverhältnisse Ehrenbürgstraße 9

Bürgerantrag

Das Kommunalreferat wird gebeten die Zufahrtstraße zu Ehrenbürgstraße 9 für die Nutzer des dortigen Kindergartens soweit herzurichten, dass man auf dem Weg dorthin nicht durch sehr viele Pfützen laufen muss.

Begründung

Wenn es regnet wird die Zugangsstraße zu einer sehr großen Wasserpfütze die man queren muss um den Zugang zum Kindergarten zu erreichen. Selbst nach einem regenfreien Tag sieht es noch so aus; siehe Bild.



Reinhard Bernsdorf